



EL DIARIO DE AVILA

Franqueo concertado



Año XXXVIII Núm. 11.472

Miércoles 6 de noviembre de 1935

PERIODICO DE LA TARDE

Redacción y Administración, Plaza del Teniente Arévalo num. 4. Teléfono, 31. Apartado, 8. A.

NUESTROS COLABORADORES

FRENTE UNICO

Divide y vencerás dice una máxima famosa; y conociéndolo así, los elementos de izquierda se unen en explosivo *cok-tail* de partidos mientras tratan de debilitar al adversario procurando su división. No otro es el papel que han representado con motivo del asunto judaico-masónico-socializante del *affaire Strauss*. Pero por esta vez les ha salido la paloma cuco, porque tras la tempestad ha venido la calma y con ella la afirmación de la unión compacta de la mayoría. ¡Bien les descubrió Gil Robles el juego que querían dar al asunto del ídem y bien les ganó una partida en la que parecía que le llevaban todas las ventajas! Pero las izquierdas jugaron tan burdamente que se dejaron ver las cartas y todo lo perdieron. Ni siquiera pudieron envolver a Gil Robles y a sus diputados en el escándalo preparado y del que salieron tan limpios como siempre estuvieron.

Por esta vez les falló una vez más la maniobra. Pero no será la última; ven que se acerca el momento tan deseado por las derechas: por el cual han luchado incesantemente durante cuatro años, por el que han frenado sus impulsos y por el que han soportado las censuras de los impacientes o los necios que les acusaban de claudicantes y traidores a sus principios, momento que ya se toca con las manos y que nos dará ¡por fin! la revisión constitucional. Este ha sido el norte de Gil Robles durante cuatro años y este ha sido el motivo de toda su actuación, tan sacrificada, hasta la fecha. El fruto será magnífico, pero bien sabe Dios lo mucho que ha costado.

Esto es lo que quieren evitar las izquierdas con las maniobras pasadas y con las que proyectan; para lo cual encaminan todos sus esfuerzos a dividir la mayoría.

Es preciso recoger el fruto que durante cuatro años se ha regado con tantos sacrificios y con tanta sangre; es preciso restablecer en España las normas tradicionales de religión, de patria, de familia, de propiedad, de trabajo, de orden; es preciso relegar a las fuerzas de la revolución a un recuerdo preterito siempre desagradable; y para ello la unión se impone, más apretada y compacta que nunca, por encima de las opiniones particulares, de las ambiciones, de las rencillas, de las comodidades y de los orgullosos; ellos forman el frente único y opongámosles nosotros otro único frente; contra la innovación exótica, la tradición española; contra la revolución, el orden; contra el desafuero, la ley con todo su peso; contra la demagogia, la democracia cristiana; Carlos Marx con ellos, con nosotros Dios.

Eduardo Ruiz Ayúcar.

Fallecimiento de don Luis Bello

MADRID.—Después de penosa

enfermedad ha muerto el Diputado don Luis Bello.

Pertenecía a Izquierda Republicana y en la actualidad representaba a la provincia de Lérida.

COMENTARIOS DEL MOMENTO

Debian protestar

Una noticia que nos llega de Riga nos pone de manifiesto, hasta dónde alcanza la bondad del régimen soviético y la dulzura y medios benévolos de que se valen sus dirigentes para convencer al pueblo.

Según el comunicado, varios ferroviarios han sido fusilados, «según costumbre», después de un breve interrogatorio.

Esta matanza ha sido decretada por el solo hecho de existir sospechas de que se preparaba un complot contra Stalin.

Sometemos a la consideración de los bolcheviques de España y les pedimos que recapaciten sobre lo que hubiera ocurrido en Rusia con los participantes en un movimiento como el que aquí tuvimos la desgracia de soportar en 1934.

Al mismo tiempo queremos hacer ostensible nuestra extrañeza ante el silencio de los seudointelectuales hispanos, quienes no vacilan en rasgarse las vestiduras, ante las condenas a muerte que nuestros tribunales decretan contra verdaderos asesinos y en cambio se unen todos para constituir una entidad con el pomposo, y protector nombre de «Amigos de Rusia», título que equivale a tanto, como decir «admiradores del sistema ruso».

Nada de multitudes

Los periódicos de izquierda, que tanto se entusiasman ante la gran concurrencia de extremistas que hubo en el mitin de Azaña, no se enteran en cambio de todos aquellos actos que los hombres del bienio se ven obligados a suspender por .. exceso de local.

Un día es en una población levantina, otro en el Norte y cuando llevados de su entusiasmo propagandista se deciden a pregonar las excelencias del régimen autónomo y demás zarandajas, en Castilla, tienen que hacerlo ante un auditorio de tres docenas de personas.

Sobre esto puede informar el actual Gran Oriente de la masonería, don Augusto Barcia, que en Cuenca estuvo escuchando su eco, durante una hora y media que para él debió ser de entrenamiento y de sopor y angustia para las tres docenas de abnegados oyentes.

Los leones escriben

Estamos cansados de oír, y así lo creíamos, que en España todo el mundo es republicano.

La desilusión que hemos sufrido ha sido tremenda. No nos referimos a los 50.000 tradicionalistas de Monserrat, pues con eso ya contábamos. Lo que nos ha llenado de estupor es que en las mismas Cortes de la república española, sus más celosos guardianes se hayan pronunciado por el cambio de régimen.

Parece mentira ¿no es así? y sin embargo los estóicos leones que guardan la escalinata del Congreso se han solidarizado con el general Condylis y como fieras civilizadas que son, no han rugido un ¡Viva el Rey! sino que lo han escrito sobre sus bronceas figuras.

En el próximo Consejo de Ministros serán estudiadas las medidas que contra los rugientes y melenudos animalitos se han de adoptar.

Probablemente el castigo no

Los leones del Congreso aparecen con unos rótulos

MADRID.—Durante el día de ayer se ha comentado vivamente un hecho que ha llamado poderosamente la atención en Madrid. En las primeras horas de la mañana del lunes aparecieron los leones del Congreso

con unos rótulos enormes en los que se leía: ¡Viva el Rey!

También en la puerta central de dicho edificio había otros letreros con los mismos vitores y otros asimismo en diversas partes de la fachada.

Falsedades de Casares Quiroga

MADRID.—En el mitin izquierdista celebrado el domingo en San Sebastián, Casares Quiroga dijo que el ministro de Agricultura actual, señor Usabiaga, no debe ocupar el banco azul porque se halla complicado en el asunto Strauss.

Hoy, el ministro de Agricultura, manifestó a los periodistas que se

será muy severo, ya que parece que lo único que querían escribir —y no les dió tiempo—era lo siguiente ¡Viva el Rey de la selva!

Así se escribe la historia

Hace unos días fué anunciado en Arévalo un mitin de izquierda republicana con la intervención de Marcelino Domingo que explicaría la situación del mercado triguero y su solución. La gente estaba intrigada por saber como explicaría el fracasado ex-ministro de Agricultura el negocio de las famosas importaciones de trigo.

Pero llegó el día del mitin y a la hora anunciada para este, apareció a la puerta del local un gran cartel explicando que el acto es-

trataba de una calumnia del mas viejo estilo y que no le interesaba rectificar porque él era sobradamente conocido y todo el mundo sabe que lo dicho por el ministro del bienio es una burda maniobra.

El señor Martínez de Velasco ha manifestado por su parte que pensaba escribir una carta al señor Casares Quiroga diciéndole que es lamentable que un hombre que ha sido ministro de la Gobernación conozca tan poco a determinadas personas.

taba suspendido por orden de la autoridad.

Y no era verdad. Marcelino Domingo no se presentó alegando cierta indisposición; pero los izquierdistas del pueblo que pensaban asistir al acto y los sesenta forasteros que con tal motivo se desplazaron de sus pueblos, a la vista del cartel no contenían su indignación y protestaban contra el Gobierno y contra las derechas que decían les amordazaban.

¡Así se escribe la historia! Las gentes engañadas, de buena fe acaso, despotricando contra los gobernantes; mientras Marcelino se ponía enfermo tal vez para no verse en el caso de explicar ante algunos auténticos labradores lo que no tenía otra explicación que un ruidoso fracaso y un escandaloso negocio.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE el señor

Don Calixto Aurelio Martín Arribas

Jefe de Administración del Cuerpo de Telégrafos. Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana

Que ha fallecido en el día de hoy

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. F.

Su desconsolada esposa doña María de la Paz Presa; hijos doña María Teresa (Religiosa Adoratrix), doña María Luisa, don Aurelio, don Jesús don Antonio y don José María; hijos políticos don Ignacio Delgado, doña Teresa Sánchez Merino y doña Marina Tejerizo; hermanos don Victorino, don Eliso, doña Josefa y doña Lola; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistir a la misa de entierro que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana día 7, a las diez de la misma, en la iglesia parroquial de San Pedro, y acto seguido a la conducción del adáver, desde la casa mortuoria, San Roque, número 9, al sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 6 de noviembre de 1935.

La misa de honras tendrá lugar el día 8 en citada iglesia y hora de las diez.

Los Excmos. señores Obispos de Avila y Salamanca han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

